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Reacciones políticas ante la crisis 
financiera de la CORMUN de Rancagua 

resultado un saldo ne- 
¡gativo, ya que durante el 
primer semestre de este 
2024, el ingreso estuvo 
porel orden delos 61.400 
millones de pesos; mien- 
tras que el gasto para el 
mismo periodo, registró 
unos 65.900 millones de 
pesos, lo que equivale a 
un saldo rojo o déficit de 
4500 millones de pesos. 
Estas y otras alarmantes 
cifras negativas, es lo que 
mantiene preocupados 2 
los miembros del Concejo 
Municipal que, en sesión 
extraordinaria, los ediles 
en su totalidad estuvieron 
de acuerdo en Seguir tra- 
Bajando para recuperarla 

  

ost camas 
a presentación del 
nforme final de revi- 
sión dela Corporación 
Municipal (CORMUN) 

de Rancagua, con respecto 
a los recursos económi. 
cos y administrativos, los 
cuales tienen un déficit 
de más de 7 mil millones 
de pesos, ha generado 
una serie de reacciones 
en el ámbito político de 
la región y de la capital 
regional 
En la exposición, a cargo 
del secretario general dela 
CORMUN y los directores 
de cada área, celebrada 
en el salón de sesiones 
del Concejo Municipal y confianza en la población, 
la asistencia del alcalde, anteosirregulares mane- 
Emerson Avendaño y de jos del que han sido objeto 
los concejales en pieno, los dineros municipales a 
se mostró la rendición de. través de la Corporación. cseta de la Copració, 
donde se deja rola di SENADOR JUAN LUIS fc situación preapues- CASTRO: "ME SIENTO 
tai por la que ataiesa  CONMOCIONADO” y la propuestas para sl. "Conmoconado semestó 
dela «l senador por O'Higgins, El también presidente de La situación Financiera Juan Lis Castro con lo. la Comisión de Minería 
y Organizacional de la. acurid el pasado jueves. y Energía y miembro de SORMUN: deja ao que entaceiónextrordinaia. la Comisión de Salad de 
entre el Íngreso y Gasto del Concejo Municipal de: la cámara alta, continuó E Presupuestario deja como. Rancagua, a que alega diciendo que "hay una 

que, a cinco mess de la secula larga de hechos adminisiración suplente. que eran previsibles, que el podes en lena com 
EXTRACTO ¿del municipio y a tres se- en algún minuto se te- paña, a tres semanas de 

IETSSIO DIIETRAS UFENGO e ua rca | manas de ls elecciones, nan que constatar, que Una clccióndemuniipo re Can conan cs onde 01 LIS, | que se descubra hoy lo eran al porgue ya venian concejal y gobermador" 
e ote ale | acta Contraloria General sehaizados por la propia rele Caso al salar USESCONERCICA md lo paloma 2004, | de la República dj por Contraloría qUe ante este escenario, canes dls so pt nn | esto 2 de cebra. "Yoo querto de eten- fonda la sopresa y 0 Ese) az o e ei. 8 os 22 | $ año 2022 E rad. der y no puedo es queen Seal pario, poque ya 
ad sica 4) Bic Damas at TÉstamos hablando de unmomento an delicado, ala veta ela squina e 
ola D486 No 1968 del Rogiaro da Preniedad | hace casi dos años atrás, sobre todo cuando ya se entregaráel mandato alas 
ir fio 56 1961 de Beso de Poeta | ando el ente auditor está a punto de entregar nuevas autoridades o a ana ee Es y ha Dijo además que, quiere Fran dea odo aero ma escucho plans acción, Fina dea sonda ales, comina e Mal Sianes de intersención. ¿AN AE e ed pl Formas de poder seo 

Fara, de ada dan olla exar 

                          

   

   
   

Conmoción, 
rabia y desafios. 
son parte delas 
expresiones que 
los consultados 

mostraron 
sobre la crisis 

financiera por la 
que atraviesa la 

Corporación dela 
capital regional, a 
solo tres semanas 
de las elecciones. 

rt AN pd rito cl Er ap e aca 
les indica en esa época 
al municipio, de graves. 
irregularidades en materia 
de pagos, de convenios, 
en matera de remunera- 
ciones, de prestaciones, 
en materia de multas y 
de fiscalizaciones, entre 
otras”, aclaró el senador 
Castro, 

la operación del sitema, 
donde los niños tengan 
¿lass, que los profesores 
Tes paguen ls sueldos, que 
o haya flta de med 
mentos, como ya los hay 
en varios CESPAM de la 
comuna capitalina 
Sobre la exposición que 
hiciera el secretario de la 
CORMUN, donde mostró sobre un "desorden admi 
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LICEO MARÍA AUXILIADORA 
DELA COMUNA DE SANTA CRUZ 
LLAMA A CONCURSO PÚBLICO. 

Para curso de capacitación en el tema 
Método de Lecto- escritura Matte 
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tual y un caos organiza- lia, no puede mirarhacia. dela municipalidad, donde es distinto”, alcanzó a ex- 

  

cional” Juan Luis Castro otro lado. nosva a permitirver como  presar la concejala Maria 
afirmó aseveró que "son amos saliendo cada vez del Carmen Orueta, quien 
casi las mismas palabras CONCEJALA VIVIANA — más de este desafio tan confesó tener en ese mo- 
que la Contraloría prác= MORALES: "UN > grande del desfalco casí mento un sentimiento de 
ticamente dos años atrás — DESAFÍO MUY dela CORMUN" expresó rabl. por haber recibido 
dijo públicamente en un GRANDE" Morales. tantardelosnúmeros dela 
informe escrito La concejala de Ranca- Dio estar clara de que crisis or la cual atraviesa   

Finalmente citó que días. gua, Viviana Morales dijo no van a salir de la crisis la Corporación Municipal 
recientes fue hasta la a su salida de la sesión de aquí diciembre, pero. de Rancagua. 
Contraloría Regional de que dejarán diluidado en La concejala Orueta está 
O'Higgins de manera "ri- exposición es pesmite di- estos cuatro años en el convencida que lo único 
vada y silenciosa" ha de- lucidar hasta donde como que ha estado este cuerpo que deben hacer todos es 
positar un requerimiento cuerpo colegiado pueden colegiado, con todas y sus. “apretamos el cinturón” y 
para que se examine lo. dar las Soluciones a esta diferencias, pero que han tener que sar buscarla 
que está ocurriendo con crisis or la que atraviesa. servido para su fortaleza a. solución desde la muni- 
la Farmacia Comunal de la Corporación Municipal cada uno de los concejales. cipalidad, y eso significa 

y en la cual cree "se está. “Esteesel momento donde acortar los proyectos que 
manifestando en el presu- la política transversal- tenían para este año, con 

mentos, pagos, convenios. puesto el 2025", mente vamos a tener la posibilidades de hacerse 
y transferencias de re- “Creo que esto va a serla posibilidad de entregar “Esto es relevante y creo. 
cursos", alegando que no posibilidad de que los 10. soluciones nuestras eci- que la comunidad va a 
presume ningún delito, concejales vamos a dilu- nosyvecinas Esuna crisis. entender, si dejamos de 
pero como autoridad pú- cidar la salud financiera. que no la vimos venir, pero. construir sedes, de hacer 

Si teniamos tio, cuando plazas, dejamos de hacer 
nos decian que había una proyectos, en beneficio 
ess evidentemente”, al- dela salud y en beneficio 
canzó a decia concejala. de la educación, porque 
Afirmó Viviana Morales, ambas cosas ayudan a la ordenada para quienes Sa 
queno le quedó caro, sil. sociedad”, subrayó, a partir 
estudio presentado por el Calífica de “urgente”, el. del próximo año, significa 
secretario dela CORMUN, rescate que deben ha- “seguir avanzando y no 
lo hizo el equipo de esta. cer de 6.450 mllones de empezar ahi a tomar 
instítución o una consul- pesos para la CORMUN, luciones” las cuales serán 
tora externa. on un plan de trabajo, de. históricas para salir sal- 

desarrollo e informes que. vara CORMUN, como una 
CONCEJALA MARÍA _ les deben entregar, para. fuente de trabajo enorme 

ORUETA: "APRETARNOS dejar esa tarea a quienes para muchos. Con una 
EL CINTURÓN” —— vengan a estar en la ad- 

“Suponer un número a. ministración partir del 8 del Carmen 
tenerlo en la realidad, de diciembre Orueta, afirmó que “hoy 
con una exposición tan También considera, que día debemos mirar con 
detallada, para hacer una es un desafío muy grande caras de vías de solución 
evaluación muy pronto, dejar la administración y no recriminaciones” E 

  

    

  

      
  

  

Colecta de la Fundación Coanil vuelve a realizarse 
de forma presencial después de 5 años 

Product de la pandemia, ls persons debieron proteersensus |, S 
hogares y a actividades en a calles e redujeron al minimo. 
Esa situación llegó la Fundación Coanil a abandonar la versión AYÚDAN 
presencial de su tradicional Colecta Nacional y trasladarse al EN LA COLECTA mundo digital, COANIL, 

   
     

  

  Cinco años después, las condiciones han cambiado y la organi 
zación especializada en el trabajo con personas con discapacidad 
intelectual decidió que este martes 1 de octubre volverá a las 
calle para realizarla recaudación de fondos. 
*El contacto coa a cara es fundamental enla sociedad, nos per- 
mite relacionarnos de mejor manera, compartir experiencias e, 

COLECTA COANIL 
TAL 5 OCTUBRE 

  

  

  

incluso, genera una sensación de mayor transparencia. Era muy importante para nosotros volvera l call, hacernos notar, más s nec 
nsideramos que en este 2024 cumplimos 50 años”, manifiesta ; 

Nicolás Fehlandt gerente general de Fundación Coanil El retorno ala presencialidad se suma a la versión digital dela 
La campaña tiene como objetivo recaudar fondos para respaldar coleta, que como ya se ha vuelto costumbre se realizará através 
los proyectos de ls diversas unidades de la Fundación yvisibilizar. del sitio web de la Fundación (coaniL.e) y se extenderá entre el 
la discapacidad intelectual en la Sociedad. martes 1 y el sábado 5 de octubre. 
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